

# **PGA Championship**

## **07.10. – 09.10.2025**



Veranstaltungsort  
GC Fontana  
Fontana Allee 1  
2252 Oberwaltersdorf

### **Turnierinformation und Money-Breackdown**

#### **Registrierung**

**Registrierung bis Montag, 06.10.2025, 14:00 Uhr. Vor Ort im Sekretariat oder bei Turnierdirektor**

**Hans Kienesberger unter den Tel.Nr. +43 664/88524740**

**Registration by Monday, October 06th, 2025, 2:00 p.m. On site in the secretariat or with tournament director Hans Kienesberger on Tel. No. +43 664/88524740**

**Startzeiten: Änderung vorbehalten!!**

**Dienstag und Mittwoch Start ab 08:30 TEE 1 und 10**

**Donnerstag, Start TEE 1 und 10 gestürzt nach Ergebnisse**

**Start from 08:30 TEE 1 and 10 Subject to change!!**

**Die endgültigen Startzeiten werden am Montag, 06.10.2025 ab 15:00 Uhr im Clubhaus ausgehängt und auf <http://www.golf.at> veröffentlicht.**

**The final starting times will be posted in the clubhouse on Monday, October 06th, 2025 from 3:00 p.m. and published on <http://www.golf.at>.**

**Restaurant is closed on Monday and Tuesday**

**Halfway is open and food for the players on Wednesday.**

**Caddies und Entfernungsmessgeräte sind erlaubt!**

**Caddies and distance measuring devices are allowed!**

**Caddies nur mit Turnschuhen!!!!**

**Caddies only with sneakers!!!!**

**„Ein-Ball-Regel“ Musterplatzregel G-4 für Pros und Amateure**

**Während der gesamten Runde muss jeder Ball, mit dem der Spieler einen Schlag macht, von der gleichen Marke und dem gleichen Modell sein, wie er in einem einzelnen Eintrag auf der aktuellen Liste der zugelassenen Golfbälle zu finden ist.**

**“One-ball rule” Model Local Rule G-4 for Pros and Amateurs**

**Throughout the round, each ball with which the player makes a shot must be of the same make and model as found in an individual entry on the current list of approved golf balls**

## Zählspiel MPR L-1 ist in Kraft

Wenn eine Scorekarte an die Wettspielleitung übergeben wurde"

Zusätzlicher Hinweis: Die 15-Minuten-Regel ist einschließlich ESC in Kraft

When a scorecard has been handed over to the competition management"

Additional note: The 15-minute rule is in force including ESC

**Green Reading Materials Restrictions Model Local Rule G-11 is in effect.**

**Penalty for Breach of Local Rule: First - General Penalty, second - DQ**

**Abschläge:** Damen – Blau, Herren – Schwarz, Pro Senioren und Amateur Senioren - weiß

## CUT

PROS und PROETTEN: Die besten 40 und schlaggleiche nach Beendigung der 2 Runde.

Amateure: (Damen und Herren): Die besten 20 und schlaggleiche Spieler nach Beendigung der 2. Runde.

## CUT

**PROS and PROETTEN: The best 40 and tied after the end of the 2nd round.**

**Amateurs: (women and men): The best 20 and tied players after the end of the 2nd round.**

## Scoring: Verwendung der Elektronischen Scorecard:

*Die Wettspielleitung kann nach Regel 3.3 die Verwendung elektronischer Scorekarten vorsehen (vorschreiben).*

*Nach Regel 3.3b/3 muss der Spieler es der Wettspielleitung mitteilen, wenn ein elektronisches oder anderes Gebrechen besteht, und somit kann der Spieler sein Score auch über eine nicht elektronische Scorekarte einreichen.*

**Grundsätzlich ist die Verwendung der Elektronischen Scorekarte bindend, sollte eine Spielerin oder Spieler bei der Verwendung Probleme haben so sollte/muss sie oder er sich bei der Wettspielleitung melden.**

Bitte kontrollieren Sie dies, falls Sie Probleme mit dem Login haben kommen Sie bitte zumindest 1h vor Beginn Ihrer Runde ins Tournament Office.

## SCORING: ELECTRONIC SCORECARD:

Use of Electronic Scorecard 1. Use of Electronic Scorecards: According to rule 3.3, the competition organizers can provide for (prescribe) the use of electronic scorecards. According to rule 3.3b/3, the player must inform the competition committee if there is an electronic or other defect and thus the player can also submit his score via a non-electronic scorecard.

In principle, the use of the electronic score card is binding. If a player has problems using it, he or she must contact the competition management and, if necessary, will be given a score card.

**Please check about one hour before your start time that the transmission of the ESC to your phones is correct.**

**Turnierdirektor: Hans Kienesberger, Tel: +43 664 88 52 4740**

**Head Referee: Micael Resch, Tel: +43 664 1060321**

**Referees: Thomas Kralik**

07.10.2025 13:20:35

Seite 2

## **MONEY – BREAKDOWN für PGA Championship**

Für die Besten 25 Pros, Proetten und Schlaggleiche

**Money  
Break**

<b>Platz</b>	<b>Betrag</b>
1	€ 4 500
2	€ 2 600
3	€ 1 900
4	€ 1 400
5	€ 990
6	€ 850
7	€ 750
8	€ 700
9	€ 650
10	€ 600
11	€ 550
12	€ 500
13	€ 460
14	€ 420
15	€ 390
16	€ 360
17	€ 330
18	€ 300
19	€ 280
20	€ 270
21	€ 260
22	€ 250
23	€ 240
24	€ 230
25	€ 220
<b>Gesamt</b>	<b>€ 20 000</b>